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穀保家商九十四學年度第一次家長代表大會記錄  

 

時 間：94年 10月 18日（星期二）19：00至 21：00 

地 點：鼎新樓四樓會計教室 

主 席：周會長憶萍 

出 席：周憶萍、黃家豫、郭麗香、陳美會、謝德明、林素玉 

陳文琴、陳秀治、陳文彬、陳瓊珠、黃升德、陳麗華 

吳文正、林定義、黃財發、王美雪、孫美琴、邱莉羚 

黃明珠、宋保林、張坤松、郭樹森、陳琇瑛、劉坤聰 

施成魁、王鵬謀、李碧敏、陳正益、林炎山、林佩誼 

王茂林、林陸基、沈宜蓉、簡志田、廖賜嘉、戴張幼秀 

蘇麗美、陳源輝、葉桐顯、李秋絨、盧麗慧、陳秀玉 

鄭為中、蘇彩雲、張瀞方、莊富美 

列 席：張重雄、王新傳、廖運東、莊福勳、袁三元、王何秀玉 

陳照明、許清華、林金層、 

江明安、洪晨贏、謝連謀、黃明隆、王丁可 

吳漢濱、林麗梅、蘇奕丞、鄭學忠、嚴英哲。 

 

一、會議開始： 

承辦單位：歡迎各位家長委員、代表、顧問出席本學期會議，

依照議程介紹各與會人員。 

主  席：各位家長委員、代表、顧問大家好，感謝大家在百

忙中撥冗參加本學期會議，期待大家真正做到照顧



 2 

孩子、家長與學校的橋樑。 

 
二、校務工作報告： 

校  長： 

壹、歡迎參加家長會組織 

1.別人孩子好，咱孩子才會好 

2.共謀校務發展與孩子學習成長 

貳、教育理念 

1.肯定每一個孩子皆能學習 

2.給予孩子帶得走的能力 

3.訓導輔導為先，學術技術並重 

參、給孩子、家長的承諾：自尊、自信 

1.師資 

2.設備 

3.環境 

肆、弱勢族群的照顧 

1.持續編列 120萬工讀預算 

2.低收入孩子學雜費差額補助 

3.綜職科超額之負擔 

4.協助申請清寒獎助學金 

5.開闢二線免費接駁車 

伍、學校資源與社區分享 

1.開辦國中技藝教育學程、國中生涯發展、高關懷班課程 

2.社區國中教師、志工研習 

3.中秋社區聯歡活動 
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4.場地提供辦理活動 

5.支援公所、公托、公益活動 

陸、學校須要大家的支援(資源) 

1.家長會 

2.校友會 

3.志工隊 

4.熱心教育、善心人士 

5.其他 

柒、結語 

1.感謝家長會過去、現在、未來真心誠意的奉獻支持 

2.學校全體同仁認真負責為每一學生教學服務 

3.祝大家平安喜樂 

4.我的手機 0928573558 

專    線 2980-6115 

 

三、選任會長、副會長： 

周憶萍會長：現在選任會長、副會長，歡迎有意願或有人選者，

歡迎提出。 

鄭學忠主任：  

1、本次會議重點之一是選舉委員、常務委員以及正

副會長改選，請各位參考組織章程。 

代  表：各班推派 1－3位，所以各位都是代

表。 

委  員：依組織章程所訂，將產生 21位委員，

其中包括會長、副會長及常委。 
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常務委員：由 21位委員中產生 9位，常務委員

具有競選正、副會長的資格。 

正副會長：依編制有 1位會長、3位副會長，今

天一位副會長因事無法出席。會長的

選舉依慣例，以曾擔任過副會長的人

員中選出一位，故請各位審慎的從出

席的 2位副會長中選出一位。 

輔導會長：由現任會長卸任後擔任，亦即經驗傳

承。 

名譽會長：為了感佩資深會長的支持與付出，特

冠名譽會長以示推崇。 

顧    問：除了歷任會長、副會長，以及其他支

持本校的民意代表。 

希望多一些人加入委員、常務委員行列。 

家長建議：章程中明訂委員人數為 21位，若欲增加，是否該修

改組織章程? 

主席答覆：那麼現場立即表決，將章程中「置委員 21人」、「常

務委員 9人」及「選舉三人為副會長」等修改為「至

少置委員 21人」、「常務委員至少 9人」及「至少選

舉三人為副會長」，同意的話請鼓掌表示通過。 

結    果：全體鼓掌通過。 
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票選結果： 

94學年度新任會  長：郭麗香女士 

副 會 長：黃家豫女士 

副 會 長：郭樹森先生 

副 會 長：林佩誼女士 

副 會 長：陳源輝先生 

常務委員：黃明珠女士 

常務委員：李秋絨女士 

常務委員：張坤松先生 

常務委員：莊富美女士 

常務委員：陳琇瑛女士 

常務委員：王鵬謀先生 

常務委員：沈宜蓉女士 

常務委員：謝德明先生 

常務委員：陳文琴女士 

常務委員：陳文彬先生 

常務委員：陳美會女士 

常務委員：鄭為中先生 

常務委員：葉桐顯先生 

新任委  員：陳麗華女士 

委  員：林定義先生 

委  員：孫美琴女士 

委  員：林愛如女士 
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委  員：王茂林先生 

委  員：簡志田先生 

委  員：張瀞方女士 

委  員：陳瓊珠女士 

委  員：黃升德先生。 

 

2、會務報告： 

(1)經費運用 

  收入 

    A.家長會費 

    B.家長會成員：捐獻 

    C.民意代表：贊助（配合款） 

    D.其他 

  支出：請參考 93 學年度家長會經費收支表 

四、提案討論： 

1、提案人：張坤松(觀一智張詠峻) 

案  由：騎腳踏車請戴安全帽。 

說  明： 

本人於中興路執行勤務時，多次見到穀保學生騎

乘自行車橫衝直撞，險象環生，亦因此發生多起

車禍。 

16 歲正值青春年華，如發生任何不幸將造成家庭

與學校之遺憾。 
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辦  法： 

要求學生為自身安全，應戴安全帽。 

加強宣導交通安全。 

校長答覆：騎腳踏車戴安全帽方面，可再研究了解學生的意

願並宣導。 

 

2、提案人：陳文彬(幼三智陳易鑫) 

案  由：請另行規劃吸煙位置。 

說  明：雖能了解學校對青少年吸煙問題處理的積極態度，

但現行吸煙區的設置位置，造成修業樓煙囪效應空

氣污染，並影響來賓來訪觀瞻。 

辦  法：請在人煙稀少處，如鼎新樓後側或總務處前空地。 

校長答覆：鼎新樓後面為垃圾場、環保資源及廚餘回收的場

所，為安全考量，並不適宜。總務處前空地並不

大，僅一輛車的空間，亦不合適。現有位置較為

隱密，且已加蓋處理，應較無污染問題才是。申

請吸煙同學需取得家長同意並至生活輔導組登記

才會核准。進修學校並無此措施。校方亦會多予

宣導菸害防治相關資訊。 

3、提案人：陳文彬(幼三智陳易鑫) 

案 由：目前保健室人員只此一名，在緊急情況下找不到醫

護協助。 

說  明：保健室為學生維護健康安全重要單位，因護理人員
參加學校會議，保健室造成空城，而影響緊急需求
之學生。 
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辦  法：請再建制保健室人員。 

校長答覆：保健室人員日、夜各配置一名，放眼各私立進修

學校，目前僅本校有此配置。 

參加會議方面，日校只有隔週一次的導師會報，

進校每週三晚上，時間也僅一小時，即使其他護

士小姐不在保健室時間，也有護理老師可以協

助，故人員應已足夠。 

 

五、臨時動議： 

提案人：家長代表 

案 由：1.希望家長會多舉辦聯誼活動。 

2.手冊上請多加職業欄。 

校長答覆：1.請家長們多多參與學校所辦的各項活動、研習，如

此也是聯誼的一種。 

2.同意。 

周會長憶萍；感謝大家盛情的參與，亦不反對增加職業欄的建議，但

請各位秉持著服務孩子的心而非以商業利益為考量。 

 
六、補充說明： 

張重雄名譽會長：擔任學校家長委員及代表都是為了關心孩

子，並與各位家長交朋友結緣，不要客氣請

多提出您的建言。 
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王新傳輔導會長：今天是出席率最高的一次會議，新會長的當

選亦即代表著責任的開始。 

感謝學校對子女的栽培，因此抱著感恩的心

全力參與學校各項活動。 

廖運東顧問：祝大家身體健康萬事如意。 

袁三元顧問：感謝大家的踴躍參與，盼大家多關心家長會會務

才能使之茁壯。 

校長結語：感謝各位如此踴躍參與，可見各位的子女應該都是

非常優秀。 

穀保目前日校有 96位、進校 75位的低收入戶學生，

除此之外，還有許多不符合低收標準但家境非常不

理想的孩子，若各位能將愛心擴充且以任務編組，

給予這些孩子電話關懷或親臨拜訪，想必會給孩子

們很大的鼓舞與希望。另歡迎家長於平時到校請任

課教師或導師陪同至教室給予孩子口頭上的鼓勵。 

 


